ordinarias, se celebren los domingos a las 10, imponiendo la correspondiente multa a los concejales que falten a ellas. Y por último se acordó se comunique a los establecimientos públicos la orden de que deben estar cerrados todos los días a las diez y media de la noche, bajo los apercibimientos legales».

Sesión del día 13-3-1932

«Seguidamente el Sr. Alcalde manifestó que era conveniente y necesario proceder al blanqueo y pintado de las escuelas de niñas, como asimismo a la instalación del alumbrado eléctrico en la escuela y casa de la maestra. «El Alcalde presidente manifestó a la Corporación, que por asuntos particulares necesitaba ausentarse por espacio de treinta días, pidiendo para ello la correspondiente licencia».

Sesión del día 25-3-1932

«El Alcalde accidental D. Jaime Valls, manifestó que de acuerdo con la comisión de Fomento, había convocado un concurso para el blanqueo de las escuelas de niños y niñas y casa de la Maestra, como asimismo de las instalaciones eléctricas en la escuela y casa de la maestra.

«Se procedió a abrir los pliegos de los concursantes, resultando que el que ofrecía mejores condiciones para el blanqueo y pintado es D. Vicente Torres, de Caldas de Montbui, bajo el tipo de quinientas cincuenta pesetas. Para la instalación eléctrica, el pliego que ofrece más garantías es el presentado por D. José Masó, de la misma vecindad, por el precio de ciento cuarenta y ocho pesetas, en junto.

El Ayuntamiento visto el resultado del concurso, acordó, por unanimidad adjudicar las expresadas obras a los referidos señores Torras y Masó respectivamente».

Sesión del día 29-3-1932

«Asimismo dijo el Sr. Alcalde, que después de practicada una visita en las escuelas de este pueblo, había observado que los techos están deteriorados, ofreciendo peligro de probable derrumbamiento. El Ayuntamiento vistas las explicaciones dadas por la presidencia, acuerda se practiquen las obras necesarias, para poner en el debido estado los expresados techos».

Sesión del día 13-4-1932

«Asimismo se acordó aprobar las facturas presentadas por el herrero D. Jacinto Barbany, y que se vayan abonando a medida de las disponibilidades de la caja. Después se acordó que se abonen las mensualidades vencidas y no pagadas al Secretario y Alguacil».

Sesión del día 18-4-1932

«Nombrar a Juan Durán, Jaime Valls, Manuel Cabot, José Flaqué y José